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Впервые в играх конкурса приняла уча-
стие сборная команда многопрофиль-
ного колледжа МГТУ. Открывать же 
фестиваль смеха было доверено не-

давно созданной молодежной сборной коман-
де КВН МГТУ. В середине марта ребята успеш-
но дебютировали на челябинском фестивале 
КВН «Веселый студень-2013», вырвав путевку 
в сезон 2013 Open-лиги. 

Сталин на дискотеке и чайный автомат в 
Агаповке, медведь-артист детского утренника 
и девушки-ВДВшницы. Команда факультета 
технологий и качеств призывала не обижать 
девочек, архитектурно-строительного – рато-
вала за искренние чувства, института энер-
гетики и автоматики (отделение автоматики) 
– перевоплотилась в ученых, МпК – оказалась 
самой выразительной. Химики открыли секрет 
победы в «Кубке»: нужно всего лишь петь пе-
ределанные песни. 20 тысяч рублей, 12 дней 
было потрачено ребятами, чтобы зрители сме-
ялись 5 минут! 

Как верно было подмечено редактором од-
ноименного информпортала, а по совмести-
тельству членом жюри П.Б. Верстовым, ны-
нешней сборной КВН МГТУ «До слез» растет 
достойная смена, возможно, даже конкуренты.  
В номинации «Лучшая женская роль» отличи-
лась студентка архитектурно-строительного 
факультета Анастасия Досманова, «Лучшая 
мужская роль» досталась Рустаму Нургалиеву 
(химико-металлургический факультет). Шутка 
автоматчиков о губернаторе нашей области и 
метеорите была признана лучшей. Третьего 
места удостоена команда МпК МГТУ, второго 
– команда строителей. Заветный кубок ушел в 
руки химиков, по праву заслуживших победу! 
Поздравляем призеров и ждем новых побед! 

ГУБЕРНАТОР, МЕДВЕДЬ И ВДВ
Обычный будничный день 21 марта. Кто-то спешит на пары, кто-то после пар 
– домой, а кто-то – в большой актовый зал. Вхожу. Первым делом мой взгляд 
привлекает сияние золотой чаши, водрузившейся на стойку ведущих. Некото-
рое время смотрю на нее, как завороженная. Что же это? Ах, да! Именно сегод-
ня 9 команд первокурсников сойдутся в юмористическом бою КВН за главный 

приз – Кубок ректора. 
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Волонтеры Сочи на старте

Победы студентов МГТУ в Екатеринбурге

О возможности стать во-
лонтером Игр-2014 я 
узнала случайно и сра-
зу загорелась идеей 

участия в этом грандиозном собы-
тии. Шанс прикоснуться к легенде, 
внести свою лепту в общее дело, 
о котором будут писать и говорить 
на десятках языках, выпадает раз 
в жизни. Такое нельзя пропустить! 

Регистрация на сайте volunteer.
sochi2014.com, заполнение анкеты, 
прохождение тестов, собеседова-
ние по скайпу пролетели, как одно 
мгновение. И вот я темным москов-
ским зимним утром выезжаю на 
вокзал, чтобы добраться до тепло-
го и гостеприимного Сочи, где мне 
предстоит работать на тестовых со-
ревнованиях: Чемпионат России по 
следж-хоккею.

Будничное утро волонтера по 
расписанию: проснулся, умылся, 
поел, проверил, не забыл ли взять 
с собой аккредитацию – пропуск в 
Олимпийский парк и спортивные 
объекты, удобно уселся в комфор-
табельный автобус, который бы-
стро довезет до места работы. 

Каждый день, проведенный на 
тестовых соревнованиях, приносит 
новые, яркие эмоции. Каждый день 

волей-неволей заводишь новые 
знакомства, ведь в Сочи съехались 
волонтеры со всей России, став-
шие на несколько недель большой 
и крепкой семьей. Пообщавшись с 
добровольцами из разных уголков 
страны, можно узнать много нового 
и удивительного.

Незаметно наступил послед-
ний день тестовых соревнований. 
Очень грустно было прощаться со 
своими новыми друзьями и пре-
красным городом Сочи. Сложно по-
верить в то, что две недели могут 
пролететь так быстро. Но я обяза-

тельно вернусь в Сочи в следую-
щем году, чтобы испытать эти непе-
редаваемые эмоции счастья вновь 
уже на Олимпийских играх.

В конце хотелось бы сказать про 
организацию соревнований. За две 
недели, что я там была, я не смогла 
найти ни одного минуса, оргкомитет 
Сочи-2014 предоставил очень ком-
фортные условия для работы и от-
дыха. Так что поездкой я осталась 
довольна. 

Ксения АСТАШОВА, 
архитектурно-строительный 

факультет

Каждый год, весной, меж-
дународная Ассоциа-
ция строительных вузов 
проводит региональный 

тур смотра-конкурса по строи-
тельным специальностям. 

В этом году 27 марта в городе 
Екатеринбурге состоялся II реги-
ональный тур смотра-конкурса по 
строительным специальностям в  
Уральском федеральном универ-
ситете имени первого Президента 
России Б.Н.Ельцина. 

Региональный тур  состоял из 
3 независимых конкурсов: олим-
пиады по строительным специ-
альностям,  конкурса  дипломных 
проектов,  конкурса научно-иссле-
довательских работ.

На олимпиаду приезжают сту-
денты с преподавателями со 
всего Уральского региона. В этом 
году число участников превысило 
сто десять человек. От нашего 
вуза в олимпиаде приняли уча-
стие 28 студентов архитектурно-
строительного факультета. 

Олимпиада включала несколь-
ко секций по разным строитель-
ным специальностям, в которых 
принимали участие по 3-4 челове-
ка от каждого учебного заведения. 
Студенты нашего университета 
участвовали в секциях:  «Архитек-
турно-строительное проектирова-
ние», «Промышленное и граждан-
ское строительство», «Экспертиза  
и управление недвижимостью»,  
«Теплогазоснабжение,  венти-
ляция и водоснабжение, водо-
отведение»,  «Строительные 
конструкции»,  «Строительные 
материалы и изделия». 

Студенты отмечают, что в про-
цессе подготовки к олимпиаде   
проделана большая работа по по-
вторению материала за предыду-
щие годы. Уровень вопросов,  ко-
торые были заданы на конкурсе, 
был достаточно высокий, поэтому 
процесс нахождения правильного 
решения был интересным и зани-
мательным. 

Дудкин Сергей, гр. СА-08: 
«Олимпиада предлагает интерес-
ные задачи,  для  решения кото-
рых требуется инженерный под-
ход. Конкурс даёт возможность 
почувствовать то, как можно при-
менить свои знания в реальной 
жизни, ибо жизнь состоит из не-
стандартных ситуаций».

 В конкурсе дипломных про-
ектов участвовали пять работ от 
архитектурно-строительного фа-
культета. Все представленные 
дипломные проекты на конкурсе 
заняли II и III места. 

Благодаря олимпиаде студен-

ты оценили свои знания на деле, 
получили массу впечатлений, по-
знакомились со студентами стро-
ительных специальностей других 
вузов Уральского региона и про-
вели три дня в Екатеринбурге.

Дипломные работы, занявшие 
II место: «Эволюция понятия 
«недвижимость» в методологии 
экономики недвижимости», сту-
дент Черемисин Алексей под 
руководством Долгополова О.В. 
по специальности «экспертиза 
и управление недвижимостью»;  
«Прочность и деформативность 
трубобетонных колонн со стерж-
невым армированием», студент 

Сабиров Рустам под руковод-
ством Кришана А.Л., кафедра 
«Промышленного и гражданского 
строительства»; «Реконструкция 
системы отопления администра-
тивного здания в г. Челябинске», 
студентка Касимова Евгения, под 
руководством Старковой Л.Г., 
кафедра «Теплогазоснабжение, 
вентиляция и водоснабжение, во-
доотведение».

Дипломные работы, занявшие 
III место:  «Разработка состава и 
анализ воспроизводственных ме-
роприятий по строительству до-
ходного дома в г. Магнитогорске», 

студентка Хаменкова Арина, под 
руководством Кобелькова Г.В, 
кафедра «Экспертиза и управ-
ление недвижимостью»; «Проект 
«чистого» оборотного цикла во-
доснабжения участка разделения 
воздуха кислородной станции №5 
ОАО «ММК», г. Магнитогорск», 
студентка Айткулова Айман, под 
руководством Моревой Ю.А., ка-
федра «Теплогазоснабжение, 
вентиляция и водоснабжение, во-
доотведение».

Анна ОЛЕВСКАЯ, 
архитектурно-строительный

факультет
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14-15 марта в актовом зале 
ЮУрГУ прошел фестиваль КВН 
«Веселый студень-2012». Недав-
но созданная молодежная сбор-
ная КВН МГТУ стартовала в своей 
первой игре. Дебют однозначно 
можно назвать успешным. Несмо-
тря на свою неопытность, ребятам 
удалось пройти не в первый блок 
«Яичница», в котором участники 
выступают не в полном формате 
(одно большое выступление 12 
команд), а во второй блок – гала-

концерт, в котором показали себя 
в полной красе среди более опыт-
ных товарищей! 

По итогам гала-концерта наши 
студенты были приглашены играть 
в Open-лиге КВН сезона 2013. При-
мечательно, что сборные команды 
КВН МГТУ уже принимали участие 
в этой лиге. В 2007 году команда 
КВН «Сборная МГТУ» стала брон-
зовым призером, а в 2011 – сбор-
ная команда КВН МГТУ «До слез» 
стала чемпионом лиги. 

В воскресное утро 17 марта сту-
денты первого курса начали ак-
тивную подготовку к предстоящим 
играм КВН на кубок ректора, кото-
рые состоялись 21 марта. «Школа 
КВН» для юных энтузиастов была 
организована студенческим клу-
бом КВН, действующим в рамках 
программы развития деятельно-
сти студенческих объединений. 

Старшие наставники, имеющие 
за своими плечами довольно-таки 
серьезный багаж опыта, раскрыли 
ребятам аспекты успешной шутки, 
указали на самые распространен-

ные ошибки. Молодежь училась 
играть в «разминку», держаться 
уверенно на сцене. 

Вечером студенты перешли к 
практике. Им было предложено за 
20 минут подготовить и продемон-
стрировать мини-выступление. 
Каждое мини-шоу было подробно 
разобрано, выявлены недочеты. 
Все участники сделали для себя 
определенные выводы, что, на-
деемся, поможет им не ударить в 
грязь лицом в день икс. 

Спешите радовать себя и близ-
ких! 

В минувшие выходные Дворец 
спорта им. И.Х. Ромазана вновь 
распахнул свои двери для творче-
ской молодежи города. С 15 по 17 
марта состоялся XI традиционный 
фестиваль стильной хореографии 
«Улица горящих фонарей». Фе-
стиваль прошел под патронатом 
главы Магнитогорска Е.Н. Теф-
телева и при поддержке главного 
управления молодежной политики 
администрации Челябинской об-
ласти. 

Свою безграничную энергию, 
мужскую стать и гордость про-

демонстрировал танцевальный 
коллектив  профкома студентов 
и аспирантов МГТУ. Коллектив 
«спартанцев» образовался год 
назад под эгидой первой ча-
сти успешного проекта «Мистер 
МГТУ-2012». В этом году наши 
красавцы были удостоены брон-
зовых наград в номинации «Тан-
цевальное шоу». Напомним, что 
прошедший в прошлом году де-
сятый юбилейный фестиваль 
принес ребятам серебро в номи-
нации «Народный стилизованный 
танец».

В нашем городе есть уникаль-
ная возможность, вне зависимо-
сти от капризов природы и време-
ни года, испытать азарт и остроту 
ощущений, укрепить здоровье, со-
вершенствовать свои спортивные 
достижения и приятно провести 
время! Для этого всего лишь 
следует посетить водноспортив-
ный комплекс «Водопад чудес». 
11 апреля профком студентов и 
аспирантов МГТУ организовал 
льготный поход в аквапарк «Водо-
пад чудес» для своих студентов. 
С 20:00 до 23:00 аквапарк был 
в полном распоряжении МГТУ. 
320 студентов в этот вечер полу-
чили возможность на миг уйти от 

повседневных проблем, хмурой 
погоды и прикоснуться к частич-
ке лета. Более активные уча-
ствовали в различных конкурсах, 
менее – наслаждались водными 
процедурами. Атмосфера цари-
ла истинно студенческая. Коллек-
тив новоизбранных «Мистеров» 
задавал тон, не давая скучать 
окружающим. Да-да, это именно 
те ребята, которые пытались вы-
яснить в сауне, почему уровень 
лейкоцитов в крови верблюда от-
личается от уровня лейкоцитов в 
крови человека. 

Надеемся, это не разовая ак-
ция, и плавательные льготные 
вечера станут доброй традицией!

В День смеха в МГТУ прошел 
флешмоб «Первоапрельская 
змейка». Организатором меро-
приятия выступил актив перво-
го курса. В 13:00 инициативная 
группа студентов собралась возле 
деканата факультета технологий 
и качества. Взявшись за руки,  ре-

бята потянулись в сторону южного 
корпуса, собирая на своем пути  
всю студенческую братию, обра-
зуя своеобразную змейку. Таким 
образом актив продемонстриро-
вал единство, молодость и силу, 
которые олицетворяют студенче-
ство.

Школа КВН

Успех спартанцев

Поплаваем?

Первоапрельская 
змейка

С почином! 
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Так загораются звезды
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Я люблю театр. Но то, что я 
не была в нем год, говорит 
об обратном. Чувство сты-
да этим мартом нахлыну-

ло внезапно и настойчиво. В поры-
ве вернуть свое звание театрала 
я приобрела билеты сразу на два 
спектакля: «Полустанок» и «Апель-
синовая корка». 

Знаете, с чего начинается театр 
для меня? С запахов. Только  там 
можно почувствовать эту не то что 
атмосферу, а вселенную. Только 
собираясь в театр, люди еще дома 
создают вокруг себя «облако» ис-
кусства.  И для меня эта обстанов-
ка стоит чуть ли не на одном месте 
с самим спектаклем.  

«Полустанок» открыл мой сезон 
театрального искусства.  Было так 
приятно вновь обрести себя как 
зрителя. Сюжет захватил с первых 
секунд. Не хотелось отвлекаться на 
посторонние мелочи. Я старалась 
впитать в себя все, что происходи-
ло на сцене. Игра актеров, сюжет, 
обстановка среди героев и среди 
зрителей – все было настолько 
увлекательным , что я проклинала 
себя за то время, что провела без 
театра. 

Весь вечер мы с друзьями гово-
рили о спектакле. Обсуждали ге-
роев, их поступки. «Полустанок» 
– это та пьеса, о которой хочется 
думать. 

Но не все спектакли одинако-
во полезны (по крайней мере для 
меня). Совсем иные чувства овла-
девали моим внутренним миром 
на «Апельсиновой корке». Скажу 
сразу, что, возможно, я просто 
не доросла до него. Но все же. Я 
считаю, что после театра должно 
оставаться светлое и приятное 
чувство. А главное, должно что-
то прибавиться. После спектакля 
для женщин (в зрительном зале и, 
правда, были только дамы) остал-
ся какой-то неприятный осадок. 
То ли что-то было недосказано, то 

ли, наоборот, было преподнесено 
слишком открыто. Нет, я, конечно 
же, не жалею. Ведь если бы я не 
сходила на этот спектакль, то меня 
до сих пор бы преследовало чув-
ство, что я могла что-то упустить. 
А теперь, после театра, я точно 
знаю, что появилось чувство опу-
стошения.

В любом случае хочется сказать 
большое спасибо всем, кто делает 
театр для нас. Это огромный труд. 
Труд каждого. Спасибо Вам!

Евгения ФОМИНА, 
факультет экономики и права

Я люблю театр

Первые весенние дни ознаменова-
лись премьерой спектакля «Пре-
вратности любви Казановы» по 
сценарию Михаила Задорнова, 

подготовленной студенческой театральной 
студией «Вдохновение». Крупицу своего дра-
гоценного времени для меня уделила Вале-
рия Краснова, студентка факультета техно-
логий и качества, сыгравшая одну из главных 
ролей – роль любовницы.

– Валерия, расскажи, пожалуйста, каки-
ми судьбами тебя занесло на сцену? 

– Как и многие девочки, я с детства мечтала 
стать актрисой. Начиная со второго класса, я 
исправно участвую в различных выступлени-
ях, сценках, конкурсах, праздниках.

– Как тебе удалось получить главную 
роль?

– Изначально было несколько актерских со-
ставов. На репетициях мы примеряли на себя 
разные роли. Впоследствии руководитель 
студии произвел «ролевое распределение». 
Со временем кандидатки на роль любовницы 
отсеивались, может быть, потому что им не 

удавалось сжиться с ролью. В конечном итоге 
я осталась одна.

– Как ты считаешь, почему ты, согласно 
сценарию, именно любовница, а не жена? 
Что на самом деле тебе ближе? 

– Вообще с самого начала я хотела играть 
роль жены, поскольку у нее более сильный и 
сложный характер, как и у меня (улыбается), 
поэтому она казалась мне ближе. Роль лю-
бовницы и ее позицию по спектаклю я не по-
нимала. Со временем ко мне пришло осозна-
ние того, что играть противоположность себе 
куда более интересно. Я попробовала «стать» 
любовницей, и, как показала премьера, вы-
шло весьма недурно.

– Сколько заняла подготовка к премье-
ре? Чего она тебе стоила? Моральных сил, 
пропущенных пар? 

– Подготовка длилась с конца сентября и 
вплоть до премьеры 5 марта. Пары, к счастью, 
я не пропускала, так как репетиции проходили 
в вечернее время. Я творческий человек, и по-
этому сам процесс не казался мне чем-то уто-
мительным, даже наоборот, увлекал и радовал.

– Как оцениваешь свой дебют?
– Без лишней скромности смело могу оце-

нить свой дебют на твердую «5», хотя знаю, 
что могу лучше, но для этого нужно еще 
учиться и учиться.

– Планируешь ли в дальнейшем строить 
карьерную лестницу актрисы?

– Раскрою секрет, этим летом хочу сдать 
ЕГЭ и попробовать свои силы в Москве в те-
атральном. Оставлять родной вуз не жалко, 
ведь я всегда смогу вернуться. Лучше сейчас 
попытаться сделать все для реализации сво-
ей мечты, чем пожалеть в 30 или 40 лет о том, 
что не сделала. 

– Спасибо, Валерия! Нам остается лишь 
пожелать тебе удачи в твоем желании до-
биться всего и стать счастливой! Поздрав-
ляем с дебютом, может быть, именно в 
этот день, 5 марта, зажглась новая звез-
дочка!

–  Вам спасибо!

Людмила КРИВОНОГОВА, 
факультет экономики и права
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Один спортсмен представ-
лял МГТУ на этих сорев-
нованиях.

С 23 по 24 марта  во 
Дворце спорта им. И. Х. Ромаза-
на прошло первенство Уральского 
федерального округа по кудо среди 
юношей 1999-2000 г.р., 1997-1998 
г.р., 1995-1996 г.р. На соревнова-
ниях был единственный предста-
витель  МГТУ им. Г. И. Носова –  
Пуртоян Мехак Врежович, студент 
факультета экономики и права по 
специальности "управление пер-
соналом и организациями", группа 
ФГУБ-12. Он является   кандидатом 
в мастера спорта по кудо и джиу 
джитсу. В его спортивной  копил-
ке уже такие награды:  бронзовый 
призер Первенства России по кудо, 
чемпион УрФО по армейскому ру-
копашному бою, многократный при-
зер УрФО, и это все в свои 17 лет.

В первый день  спортсмены 
прошли взвешивание, чтобы опре-
делить, в какой категории высту-
пать. И уже начали настраиваться 
на соперников. 

Все бои проходили во второй 
день. В первом бою у Мехака было 
явное преимущество над соперни-
ком. Спортсмен из Нижневартовска 
не нанес ни одного удара, как бы 
смешно это ни звучало, но это так. 

Мехак был решителен и настроен 
на победу. В итоге – победа!

Отдохнув пару часов, он встре-
тился с соперником из Кургана.

Этот бой также прошел с преиму-
ществом Мехака, и поединок закон-
чился досрочно. Наш спортсмен 
провел болевой прием на руку, и 
судья незамедлительно отдал по-
беду Мехаку.

В завершение этих двух боев 
Мехак израсходовал минимальные 
силы и подошел к финалу с хоро-
шим настроением. Тем более сво-
его соперника по финалу магнито-
горский спортсмен знает довольно 
хорошо, и к тому же Мехак пред-
полагал, что окажется с ним в фи-
нале. И был функционально готов 
к поединку. Соперником оказался 
Николай Фокин из Сургута.

Начался бой с массивных атак 
Мехака, соперник растерялся и не 
смог навязать борьбы. Спортсмен 
из Сургута пытался перевести бой 
в партер, но множественные  его 
попытки не увенчались успехом, 
однако все же один раз Николаю 
удалось перевести Мехака в пар-
тер, хотя ничего хорошего он из 
этого не извлек, Мехак и здесь  ока-
зался сильнее. В итоге чистая по-
беда по очкам, и Мехак становит-
ся чемпионом УрФО по кудо 2013 

года, принеся в командную копилку 
Магнитогорска золотую медаль и 
получив право выступить на чем-
пионате России в середине апреля 
в Москве. 

Мне удалось пообщаться с чем-
пионом.

 – Итак, Мехак, как проходила 
твоя подготовка к этим соревно-
ваниям?

Мехак: – Я тренировался  пять 
дней в неделю, не придерживался 
никаких диет, я просто выклады-
вался на тренировках. Постоян-
ные  спаринги с партнерами, очень 
жесткие спаринги.

– Как ты был настроен на эти 
соревнования, что ты делал в 
первый день?

Мехак: – Я был настроен реши-
тельно, было огромное желание  
поехать на чемпионат России и 
биться за победу уже там. В пер-
вый день я прошел взвешивание и 
весь день отдыхал, спал, настраи-
вался на бои.

– Ты всегда в своих боях вы-
бираешь атакующую тактику?

Мехак: – Да, я выкладываюсь на 
все сто процентов с первых секунд, 
не даю сопернику передохнуть, мо-
рально запугиваю его, давая ему 
понять, кто на татами "главный" 
(улыбается).

– Желаю тебе успехов в даль-
нейшей твоей спортивной  ка-
рьере!

Мехак: – Спасибо! Я буду ста-
раться.

В свою очередь, хочу выразить 
слова благодарности своим близ-
ким, друзьям и, конечно же, трене-

ру Остапченко В. П.
Вот такие люди учатся у нас в 

Магнитогорском государственном 
техническом университете им. Г. И. 
Носова.

Александр УМАНЧУК,
химико-металлургический 

 факультет

Вот и завершился конкурс 
среди тренеров на об-
учение в школе ФИБА, 
объявленный Российской 

федерацией баскетбола. Специ-
алисты, работающие с молодыми 
игроками, присылали свои резюме 
в офис федерации с 29 января по 
7 марта.

Отбор из 22 участников, изъ-
явивших желание пройти обучение 
в клинике ФИБА, проходил в не-
сколько этапов: изучение резюме, 
проверка уровня знаний англий-
ского языка, собеседование с чле-
нами экспертной комиссии РФБ. 
После проведенных этапов отбора 
комиссия РФБ совместно с предсе-
дателем тренерского совета РФБ 
Е. Я. Гомельским утвердила имена 
двух победителей, ими стали: А.В. 
Буйко (г. Красноярск) и А.В. Бигеев 
(г. Магнитогорск). РФБ будет фи-
нансировать трехлетнее обучение 
молодых специалистов. Ежегод-
ные курсы, организованные ФИ-
БА-Европа, проходят каждое лето 
и собирают в одном месте лучших 
детских тренеров континента. За-
нятия длятся неделю и начинаются 
одновременно с одним из европей-
ских юниорских первенств (U-16, 
U-18, U-20). 

Артур Вахитович Бигеев с 2001 

по 2006 год учился в МГТУ по спе-
циальности «металлургия черных 
металлов». Окончив универси-
тет, по научному пути своего отца 
не пошел, но, тем не менее, стал 
преподавателем. Учить он взялся 
такой науке, как баскетбол. Артур 
с детства начал увлекаться этим 
видом спорта, в чем большую роль 
сыграл отец Вахит Абдрашидович 
Бигеев, ныне являющийся докто- 
ром технических наук, заведую-
щим кафедрой металлургии чер-
ных металлов, деканом химико-
металлургического факультета. 
Профессор в свое время играл в 
составе местной студенческой ко-
манды, подавая хороший пример 
своему сыну. 

Учась в университете, Артур 
играл за студенческую команду и 
выиграл вместе с ней студенче-
скую лигу, получил звание мастера 
спорта по баскетболу. Однако при-
давать этому событию большую 
значимость не спешит, говорит, что 
это просто приятная мелочь. Ведь 
каждый матч – это отдельный эпи-
зод жизни, и нужно выкладывать-
ся, несмотря на титулы и ранги. 
Играя в суперлиге Б, стал бронзо-
вым призером первенства России. 
Закончил с профессиональным 
баскетболом в 21 год в связи с про-

блемами со здоровьем. Однако, 
несмотря на всяческие невзгоды, в 
24 вернулся в спорт, начав трени-
роваться и перенимать у своих бо-
лее опытных друзей определенные 
навыки, смотрел со стороны на их 
недостатки и помогал им улучшить 
техническое мастерство, с кото-
рым у него все было в порядке. 
Эту работу оценил главный тренер 
команды суперлиги Б «Металлург-
Университет» Р. Ф. Кабиров. Он и 
пригласил Артура в свою команду 
в качестве помощника тренера. 
Поработав два сезона, Артур ушел 
в юношескую команду  ДЮБЛ БК 
«Магнитогорск», где стал главным 
тренером. После первого сезона в 
суперлиге Б в 2010 г. окончил Выс-
шую школу тренеров.

Главным желанием молодого 
тренера является постоянный рост 
уровня мастерства и человеческих 
качеств игроков его команды. Это 
и есть главная задача тренера. Ар-
тур с оптимизмом смотрит в буду-
щее, не строя грандиозных планов. 
Хочет популяризовать баскетбол и 
вывести эту игру в нашем городе 
на новый уровень.

Александр УМАНЧУК,
химико-металлургический 

 факультет

Первенство УрФО по кудо 
2013 года в Магнитогорске

Магнитогорский тренер 
будет учиться в ФИБА




